



岩江中だより

第 16 号

発行日:平成28年9月6日
発行:三春町立岩江中学校
電話:0247-62-8290
FAX:0247-62-8380
E-mail:iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【自らの命は自らの力で！ ～9月1日、防災の日～】

30日の台風10号襲来を無事乗り越え、また、元気な学校生活が再開されています。臨時休業等の災害防止活動にご理解・ご協力をいただき、おかげさまで、大きな被害の報告もなく今日を迎えることができます。ありがとうございます。

さて、9月1日は『防災の日』。第2学期始業式の前日、校区内の通学路を歩いて見て回った時も、また、台風10号がきた30日の校岩江地区内の安全確認の巡回の際にも、岩江消防団や防犯協会のみなさんのおかげをもちまして、今後も継続して危険を伴うような場所は見当たりませんでした。台風の通過やその後の変化により、危険箇所が発生した場合には、学校等に情報をお寄せいただけますようよろしくお願いいたします。

何もない時こそ、災害や非常時に備え、できる準備を怠らないようにしていくことが肝心です。安全・安心な学校生活のために、今後も情報交換をどうぞよろしくお願いいたします。

【全員、素晴らしい発表でした！ ～田村地区英語弁論大会で大活躍でした。～】

8月31日(水)は、平成28年度の田村地区中学校英語弁論大会の日でした。夏休み前から準備を開始し、特設駅伝や合唱の活動との時間と場のやりくりにも苦労しながらの活動となりましたが、子どもたちの指導の小森先生、ジミー先生も、見事にやりこなし、1・2年生のみの出場となりましたが、大会当日は、3人とも素晴らしい発表となりました。どの生徒も流ちょうな英語で、英語力、表現力などを高めていました。町の英語スピーチコンテストもありますので、その際にも、ぜひ、今回学んだ英語力等を発揮してくれるよう期待しています。3人の発表者のみなさん、お疲れ様でした。本当によくがんばりました。



【新人戦間近！ ～夏休みの成果と課題を見つけるために～】

田村支部中体連新人大会を9月28日(水)・29日(木)に控え、各部活動とも、そのシード決めなどの大会が実施されています。8月27日(土)には、常葉でバスケ部が、小野でバレー部が大会に臨みました。また、9月3日(土)は、常葉で野球部が、船引でバスケ部が、いわきでは特設合唱部が大会に臨みました。

どちらも、暑い夏休みの練習を経て、身につけた練習の成果とこれからの課題を探すため、一生懸命大会に取り組んでいました。1年生のみのバレー部はバレーボールの大会についても実地で学び、男子バスケ部は試合中でしたが女子バスケ部主将は、「練習したディフェンスはきちんとできました。オフェンスはこれからです。」との話。競技について積極的に学び、着実に学ん

だことを身につけつつある子どもたちでした。来年の6月をめざし、がんばれ。新人チーム！

一方、特設合唱部は第70回福島県合唱コンクールに参加し、今まででいちばんの演奏を披露してくれました。聞いていても、(うまくいっただなあ。)と感じましたし、子どもたちも、「合いました。」との答え。その表情には、まさに、『私にはこれがある』というふうな充実感・満足感があらわれていました。苦勞してがんばったからこそその大満足の表情でした。顧問の石井先生、渡辺先生、ありがとうございました。もっともっと、岩江中の子どもたちに、こんな表情、満足感や充実感を味わってほしいな、味わわせなくてはならないなと強く思いました。



【清掃も一生懸命取り組む子どもたちです。～みんなで分担し、学校をきれいに！～】

岩江中学校の子どもたちは、さまざまな活動に何でも一生懸命取り組める子どもたちですが、清掃活動にもご覧のとおり、真剣に一所懸命取り組みます。自分たちが生活する大きな校舎を、それぞれが分担し、責任をもって清掃活動に取り組み、みんなが気持ちよく生活できる学校づくりに取り組んでいます。毎朝の校内巡りでは、前日、清掃があった日となかった日がよくわかるくらい、清掃はとてもきれいな仕上がりです。すばらしい子どもたちです。



【秋の全国交通安全運動が始まります！～交通道徳・ルール遵守と薄暮時の交通安全～】

9月21日(水)から30日(金)までの10日間、『秋の全国交通安全運動』が実施されます。『本運動は、広く県民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、県民自身による道路交通環境の改善に向けた取組みを推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的とする。』とあります。運動のスローガンと運動の重点は以下のとおりです。これからも、安全・安心な生活を！

〈運動のスローガン〉「身に付けよう 正しいルールと 反射材」

〈年間スローガン〉「みんながね ルール守れば ほら笑顔」

〈運動の重点等〉

○ 運動の基本 子供と高齢者の交通事故防止

○ 運動の重点

ア 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止(特に、反射材用品等の着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)

イ 後部座席を含めた全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

ウ 飲酒運転の根絶